
去年 5月，三垛镇范昌标和浙江老板张维阁共同投资近 1500万元，成立扬州市
南湾生态农业科技有限公司，实施高效生态农业项目———娃娃鱼养殖。目前 3000平
方米标准用房已建好，500个养殖池里已投放 10万尾娃娃鱼苗。图为养殖员正在喂
娃娃鱼。 王林山摄
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为了进一步提升城市形象，打造商

品街的商业业态，根据邮发改（2017）

59号批复文件，决定对盂城路（府前

街—通湖路）路段进行改造。为保证交

通安全和工程质量与进度，施工期间将

对盂城路（府前街—通湖路）路段实行

交通管制，交通管制时间为 2018年 7

月中旬至 2018年 9月 30日，交通管

制期间该路段禁止一切机动车辆通行，

请沿线各商户住户、单位事先安排好各

项自身的事务。

特此通告

高邮市公安局交通警察大队
高邮市城乡建设局
高邮市城市管理局
2018年 7月 12日

通 告

创建食品安全金招牌 守护健康生活绿菜篮

绎本周食品安全快检概述
7月 19 日至 25 日，我局共开展食品安全快检 8720 批

次，其中蔬菜 6715 批次，畜禽肉 1455 批次，水产品 4批次，
水果 20 批次，其他 526 批次，本期抽检覆盖全市 37 个农贸
市场，88家超市。检测项目主要有农药残留、瘦肉精、二氧化
硫等 7项，农药残留检测占 77.2豫，瘦肉精检测 16.7豫，二氧
化硫检测 5.0豫，吊白块检测 1.0豫，亚硝酸盐检测 0.2豫.孔雀

石绿 0.05%。检测的食用农产品（食品）中，阳性 6批次，阳性
率 0.07豫。阳性批次中，二氧化硫超标 5 批次，阳性率
0.06豫，主要为脆枣片、小米椒、百合干等食品；农药残留超标
1批次，阳性率 0.01豫，主要为小青菜等食品。对于抽检中发
现的上述阳性食品（食品农产品），我局均已分别通知经营者
下架销毁，或转为监督性抽检。

本周食品快检检测的散装蔬菜、干货、肉及肉制品等均

为普通群众消费量比较大的食用农产品，采样主要集中在农
贸市场、商场超市，涵盖全市城乡，结果显示合格率达到
99.93豫，说明目前市场上销售的该类食品基本可靠。

绎消费警示
目前已进入夏季高温季节，食源性疾病的高发应引起高

度关注，同时其他食品安全问题也不能忽视，本期食品快检
发现的问题食品主要是二氧化硫超标。

绎二氧化硫小常识
二氧化硫是国内外允许使用的一种食品添加剂，在食品

工业中发挥着护色、防腐、漂白和抗氧化的作用。但是如果过
量使用、滥用就会危害身体健康。同样，适量摄入二氧化硫是
不会对身体造成伤害的，消费者如果购买了疑似二氧化硫轻
度超标的食品，可以采取打开食品包装袋进行晾晒或用纯碱
水浸泡，再用清水漂洗等方法降低二氧化硫含量，减少对身
体的不良影响。

食品安全快检信息
阴 高邮市市场监督管理局

产品名称 商标 规格 生产日期/批号 被抽样单位及地址 生产企业名称及地址 检测项目 检验结论

福香源龙山百合 / 散装称重 2018-6-5
苏果超市（高邮）有限公司

北海购物广场
安徽福香园生态农业科技有限公司/宿州市

高新技术产业开发区拂晓大道9号
二氧化硫残留量 不合格

福香源龙山百合 / 散装称重 2018-5-5
苏果超市（高邮）有限公司

北海购物广场
安徽福香园生态农业科技有限公司/宿州市

高新技术产业开发区拂晓大道9号
二氧化硫残留量 不合格

曝光栏

本报讯（通讯员 邮路宣 记者 子杼）26日 8
时许，因入江水道漫滩行洪关闭 25天的高邮新民
滩漫水公路（X309邮送线）解除交通管制，恢复
通车。

高邮新民滩漫水公路位于淮河入江水道，受
三河闸开闸泄洪影响，7月 1日起，漫水公路行洪
关闭。期间，公路部门密切监控水情。随着近来泄
洪量减少，25日，漫水公路路面陆续出水，26日
达到安全行车条件。该站路政、养护管理人员对路
况进行全面检查，并彻底清除路面淤泥后，解除该
线交通管制，相关车辆无需再从 333省道高邮新
民滩特大桥绕行。

漫水公路恢复通行

近期市政府将常态化组织“门前
四包”集中执法行动，对沿街不按规
定停放的非机动车辆一律拖离至捍
海路东侧扣押场、出摊经营的物品一
律暂扣，领取扣押车辆和物品需要物

主和沿街商户店主同时携带身份证
到扣押地接受教育和处罚，并签写承
诺书。请广大市民和商户自觉遵守
“门前四包”规定。

高邮市“门前四包”办公室

公 告

本报讯（记者 杨晓莉）昨日下午 4 时
许，我市出现雷阵雨天气，位于开发区的金
三角一带甚至出现大风、冰雹等强对流天
气，给当地居民造成了不少损失，其中一名
74岁的男性居民不幸触电身亡。

一段时间来，我市受副高控制，持续高
温闷热，截至昨日，全市最高气温已达
37.6℃左右，昨日上午 9时，气象部门发布
了高温黄色预警信号。高温烈日下，许多人
都盼望能来一场大雨降降温，但谁也没有想
到，这雨一来，还带来了大风、冰雹。昨日下
午 4时 20分许，狂风、暴雨、冰雹齐袭开发
区金三角一带，持续时间约 10多分钟，时间
虽不长，但造成的损失却不小。附近的居民
纷纷用手机拍下当时的场景。从市民们提供
的视频或照片中，记者看到，灾害发生时，狂
风暴雨不断，冰雹打在玻璃门上砰砰响，路
边的大树被连根拔起，房顶的瓦片四处乱
飞，广告牌倒下、轿车受损……

据开发区派出所副所长王殿泉介绍，当
日下午 4时 46分至下午 6时 30分，开发
区派出所接到的因冰雹雷雨大风自然灾害
引发的警情 11起，其中包括一公司广告牌
从 7楼顶层掉下，砸坏 4辆轿车，同时砸断
高压线数根；一加油站顶棚架被刮断，砸坏
一辆轿车；路边两棵树被风连根拔起，砸坏
路边两辆汽车等。此外还造成开发区杨桥村
一组 74岁居民居某不幸触电身亡。
灾情发生后，各部门迅速行动，清理道

路、抢修电路、排查安全隐患……截至记者
发稿时，灾后的恢复工作仍在进行当中。
最新气象资料显示，未来一段时间，我市

仍以晴热高温天气为主。气象专家提醒，随着
气温的逐渐升高，极易产生短时强对流天气。
强对流天气发生时，市民应尽量减少外出，室
外的市民要及时寻找周边的商场、超市等安
全地方躲避，切忌在大树、高楼、电线杆下以
及空调外机旁避雨，防止意外事故发生。

雷雨大风冰雹昨轮番来袭
造成一人身亡，各部门迅速行动开展灾后恢复工作

图为供电部门正在抢修电路

（上接一版）杨文喜在听取乡镇园区情况
汇报后，对全市统战创新工作予以肯定，认为
今年以来，全市统战系统大胆解放思想，创造
性开展工作，统战工作工作标准高、大局意识
强、执行要求严、统筹融合紧、社会评价好。他
勉励大家继续解放思想，做统战工作的“创新
人”，珍惜岗位，甘于奉献；做服务发展的“铺
路石”，严守组织、工作和廉政纪律；做作风建
设的“急先锋”，胸怀大格局，锻造大本领，展
示大作为，形成大影响。积极为企业服务，为
群众服务，为党外人士服务，最终形成统战工
作为全市发展大局服务的活泼局面。

（上接一版）座谈会上，调研组一行听取
了我市今年上半年文化产业发展情况的汇
报，对我市文化产业发展取得的成绩予以肯
定。同时，调研组希望我市对文化产业发展进
行统筹规划和政策引导，加强高邮地域文化
与文化产品的融合，找准文化产业品牌定位，
打造有特色的文化产业，实现文化与经济的
良性互动。

在邮期间，王波等一行还先后来到市博
物馆、城南新区智慧大厦、盂城驿、明清运河
故道、镇国寺等处实地察看调研，详细了解我
市文化产业发展现状。

（上接一版）会上，扬州市残联党组书记、
理事长顾爱华对我市残疾人工作给予高度肯
定。她认为，高邮市残疾人工作思路清、措施
实、亮点多、效果好，成绩名列前茅，值得大家
学习和借鉴。她要求，其他各县（市、区）通过
此次活动，把好的经验和做法带回去，找准差
距、明确目标，共同推进各地残疾人工作再上
新台阶。

当日上午，与会人员察看了我市残疾人
辅具服务中心、城南新区欣源残疾人之家、开
发区馨邮残疾人之家、高邮镇秦邮残疾人之
家、市文体艺展能中心等处。在当日下午召开
的推进会上，我市进行特色工作交流发言。会
议传达了省残联七代会精神，并对下一步扬
州市残疾人工作进行部署。

聚力创新服务发展

中智文化创意研究院来邮调研

扬州残联系统在邮召开现场会

（上接一版）全力推进开发区向实力雄厚、特色鲜
明、功能完善、生态绿色、集约高效的现代产业园
区转型升级，加快进入全省开发区第一方阵步伐。

陆炜说，产业是开发区发展的命脉，产业兴
则园区兴。未来开发区将在解放思想中打造产
业新格局。坚持以高端化、智能化、集群化、绿色
化为方向，提升改造传统产业，大力发展新兴产
业，重点提升产业智能制造水平，全力打造好
“1+2”特色产业集群。力争通过三年的攻坚努
力，基本改变产业“结构不优、实力不强、效益不
高”等突出问题，初步形成新兴产业为主导、特
色产业为支撑、高端产业为引领的发展新格局。

当前，开发区正深入推进“百亿航母、十亿
方阵”企业培育工程。陆炜表示，未来企业发展，
要在解放思想中集聚发展新动能。在扶优培强
方面，更大力度创新举措、精准施策，加快提升
产业能级。在招大引强方面，聚焦重点产业和战
略性新兴产业，集聚体量大、质态优、层次高、前
景好的大项目和好项目。在解放思想中营造竞
争新优势。开发区将针对主要短板和制约瓶颈，
坚持紧扣问题、系统谋划、整体推进，努力找准
突破短板制约的着力点，从政策、机制、平台、要
素等方面积极创新，更大力度突破障碍、化解难
题、集聚资源、做优环境、打造亮点、彰显特色，
加快把短板补齐拉长，把劣势变优做强。

干部是开发区发展的生力军。陆炜说，下一
步，开发区将在解放思想中激发干部新作为。结
合解放思想大讨论活动，进一步加强学习教育，
让全区党员干部把习近平新时代中国特色社会
主义思想真正学深悟透，以“新思想”武装头脑、
提高站位，全力破解干部思想解放不够、创新意
识不足、责任担当不强等思想层面的突出问题。
坚持解放思想地用干部和用思想解放的干部，
认真落实好“三项机制”，进一步强化担当干事、
干净干事、激情干事的用人导向，着力打造一支
与高质量发展要求相适应的干部队伍。

在高质量发展中干在先走在前
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